

Red de Políticas de I+D+I Boletín 27.10.2022



#### Adoptado el Marco de I+D+I 2022 sobre ayudas estatales

La Comisión Europea ha adoptado la Comunicación "Marco sobre ayudas estatales de investigación y desarrollo e innovación". Este nuevo marco incluye, entre otras, modificaciones sobre definiciones relacionadas con la investigación y la innovación; autorización de ayudas a infraestructuras de ensayo y experimentación; y simplificación de varios mecanismos como es el de cálculo de costes indirectos.

Más

#### Aprobado el programa de cooperación Interreg Madeira-Azores-Canarias

La Comisión Europea ha aprobado el Programa de Cooperación Interreg VI-D Madeira-Açores-Canarias (MAC) para el período 2021-2027 a través de la Decisión C(2022) 6877. En el marco del objetivo de cooperación territorial europea (Interreg) se incluye también, en este programa, la participación de terceros países como Cabo Verde, Costa de Marfil, Gambia, Ghana, Mauritania, Senegal y Santo Tomé y Príncipe.

Más

#### Gran éxito de entidades españolas en el Research Fund for Coal and Steel

De los nueve proyectos financiados en la convocatoria 2021 del *Research Fund for Coal and Steel* hay una importante participación española. En total hay entidades españolas participando en seis proyectos, de los cuales dos están liderados por entidades españolas: <u>HELIX</u> por Eurocat y <u>GreenJOBS</u> por la Universidad de Oviedo.

Más

#### Presupuestos del Ministerio de Ciencia e Innovación para el año 2023

El presupuesto del Ministerio de Ciencia e Innovación es el tercero que más sube en recursos nacionales alcanzando los 3.991 millones de euros y con un 4% de crecimiento respecto al año anterior. Además, casi duplica la inversión directa en ciencia e innovación desde 2020, con un 98% de incremento en sólo tres años. Este presupuesto ha sido presentado por la ministra de Ciencia e Innovación, Diana Morant.

Más

#### Entidades españolas galardonadas con el "Security Innovation Award 2022"

Estos premios a la Innovación en Seguridad son los primeros que reconocen los mejores proyectos de I+D+I en el sector de la seguridad civil y que han recibido financiación de la UE, principalmente a través del programa de Investigación e Innovación en Seguridad en el marco del programa Horizonte Europa. De los cuatro proyectos

seleccionados, tres de ellos han sido liderados por entidades españolas lo que pone de manifiesto su excelente labor en este ámbito.

Más

#### La Agencia Andaluza de la Energía seleccionada para los Premios REGIOSTAR

Este año 2022 se celebra el 15 aniversario de los premios RegioStar, promovidos por la Comisión Europea, cuyo objetivo es reconocer los proyectos más innovadores en el uso de los fondos europeos que puedan ser inspiradores para otras regiones de Europa. En esta edición especial, se ha querido reconocer a los 15 mejores proyectos de todos los tiempos, siendo el proyecto PICSA de la Agencia Andaluza de la Energía uno de los seleccionados de entre más de 300 finalistas. El plazo de votación está abierto hasta el 15 de noviembre.

Más

#### Nuevas publicaciones:

→ Los sectores intensivos en derechos de propiedad intelectual (DPI) y los resultados económicos en la Unión Europea

Más

→ New investment models for urban innovation ecosystems

Más

→ EIB Group activities in EU cohesion regions in 2021

Más

# España lidera el consorcio europeo de infraestructuras de investigación EU-SOLARIS

Ver más



#### Distinción Ciudades de la Ciencia y la Innovación

Tres categorías previstas con un máximo de 10 distinciones en cada una como reconocimiento a las ciudades por su especial apoyo a la innovación con políticas públicas en este ámbito y que potencian en su territorio estructuras, instituciones y empresas locales con un fuerte componente científico, tecnológico e innovador. Las ciudades reconocidas pasan a formar parte de la "Red de Ciudades de la

### Become an evaluator of EU research projects

La Agencia Ejecutiva de Investigación Europea (REA) invita a expertos en una amplia gama de campos a registrarse en la base de datos de expertos de la Comisión Europea.

Hasta el 31 de octubre de 2022.

Ministerio de Ciencia e Innovación



REA | Comisión Europea



### Proyectos de Colaboración Internacional PCI2022-2

Financia la participación española en proyectos de colaboración que hayan sido seleccionados en programas internacionales competitivos. Su objetivo es potenciar la presencia de España en la I+D+I internacional y, en particular, en el Espacio Europeo de Investigación, facilitando la colaboración española con socios extranjeros.

Hasta el 3 de noviembre de 2022.

ΑEI



### Experts on emerging digital technologies in the public sector

La Comisión Europea está buscando expertos en tecnologías digitales emergentes en el sector público, en línea con la comunicación <u>Nueva agenda europea de innovación</u>. Los expertos pueden ser personas u organizaciones independientes que representen a la sociedad civil, las empresas emergentes, el mundo académico y las organizaciones de investigación. Solicitudes hasta el **12 de noviembre** de 2022.

Comisión Europea



#### Sello de Excelencia ISCIII-HEALTH 2022

Está dirigida a proyectos de investigación españoles que fueron presentados a las convocatorias del Consejo Europeo de Investigación (ERC) y Acciones Marie Sklodowska-Curie (MSCA), pero que, pese a ser evaluados de manera positiva, finalmente no fueron financiados por razones presupuestarias. Esta convocatoria cuenta con 6 millones de euros. Hasta el 15 de noviembre de 2022.

#### Members of the Commission expert group to support the monitoring of EU Missions

El objetivo del grupo de expertos es asesorar a la CE sobre la definición e implementación de un sistema de seguimiento para la ejecución de las misiones de la UE a diferentes niveles. Más allá de Horizon Europe, se examinará la función de otros programas de financiación locales, regionales, nacionales y de la UE. El grupo de expertos tendrá hasta 9 expertos principales independientes.

Hasta el 5 de noviembre de 2022.

Comisión Europea



### Members of the future High-Level Forum on European Standardisation

El foro estará formado por representantes de los países de la UE, las organizaciones europeas de normalización y los organismos nacionales de normalización, la industria, la sociedad civil y el mundo académico para ayudar a establecer prioridades, asesorar sobre las futuras necesidades de normalización y contribuir al papel de la UE como organismo normativo mundial. Sus miembros garantizarán una representación coordinada de los intereses europeos en los foros internacionales de normalización.

Hasta el **14 de noviembre** de 2022.

Comisión Europea



## Social innovations as enablers of security solutions and increased security perception

Las propuestas deben definir un plan de desarrollo social que se base en un enfoque centrado en las personas y examine cómo se organizan las innovaciones sociales en materia de seguridad, cómo funcionan, cómo y por qué se adoptan o rechazan, sus beneficios y costos directos e indirectos, incluso en las evaluaciones de vulnerabilidad, cómo se sostienen y qué interfaces se establecen con otros agentes de seguridad más formales.

Hasta el 25 de noviembre de 2022.







### EU Mission on Adaptation to Climate Change

Las autoridades regionales y locales que comparten las ambiciones de la Misión pueden unirse a la misma a través de la firma de la Carta de la Misión. Los firmantes declaran su voluntad de cooperar, movilizar recursos y desarrollar actividades en sus respectivas regiones y comunidades para alcanzar sus metas de adaptación.

Hasta el 25 de noviembre de 2022.

Climate ADAPT



#### Clusters meets regions workshop

La European Cluster Collaboration Platform (ECCP) ha lanzado una nueva Convocatoria de Expresión de Interés para seleccionar las autoridades nacionales/regionales y las organizaciones de clústeres para llevar a cabo diferentes talleres. Los eventos 'Clusters meet Regions' sirven para que los clústeres nacionales y regionales y los formuladores de políticas se reúnan para compartir experiencias, promover nuevas asociaciones y aprender unos de otros cómo hacer un mejor uso de los clústeres.

Hasta el 2 de diciembre de 2022.

**ECCP** 





### Política energética de la UE: actualización del Plan Estratégico Europeo de Tecnología Energética

Últimos días para participar en esta consulta cuyo objetivo es recabar las opiniones y los comentarios de las partes interesadas sobre la adecuación del Plan EETE a los objetivos del Pacto Verde Europeo. Todo ello en relación con la renovación de las intenciones políticas de desarrollar y desplegar nuevas soluciones energéticas limpias y con la puesta en común de los recursos de los Estados miembros y de la UE para las actividades de investigación e innovación.

Hasta el 2 de noviembre de 2022.

Más

### European Chips Act: stakeholder consultation on the European semiconductor value chain

La consulta busca recopilar puntos de vista, evidencia y datos tanto de empresas activas en la cadena de suministro de semiconductores como de empresas que dependen de los semiconductores para entregar sus productos o servicios. Los resultados de la consulta serán fundamentales para definir el mecanismo de monitoreo presentado en la propuesta de reglamento de la Ley de Chips.

Hasta el 11 de noviembre de 2022.

Más

#### Ley Europea de Materias Primas Fundamentales

Esta ley tiene como finalidad aumentar las capacidades de seguimiento de la UE y reforzar tanto la cadena de valor de la UE como las políticas exteriores de la UE sobre materias primas fundamentales. Las contribuciones recibidas se tendrán en cuenta en el desarrollo y perfeccionamiento de la iniciativa.

Hasta el 25 de noviembre de 2022.

Más



02 - 16.11.2022 06 - 18.11.2022 VI Semana de la Ciencia y la Tecnología en Research and Innovation at COP27 Extremadura Fundecyt | UEX United Nations | European Union 08 - 09.11.2022 08 - 11.11.2022 VII Edición Congreso Global. Feria Valencia. ECOMONDO 2022 CámarasCV | IVACE | ICEX CINEA | EISMEA | REA 14.11.2022 15.11.2022 Horizon IP Scan - Info Session Online information session: EUROPEAN UNIVERSITIES - Erasmus+ 2023 Call for Proposals IP Helpdesk | Comisión EACEA | Comisión Europea Europea 15 - 16.12.2022 13 - 14.12.2022 Infoday Cluster 6: "Food, bioeconomy, natural Infoday Cluster 5: "Climate, Energy & Mobility" resources, agriculture and environment" REA | Comisión Europea Comisión Europea Ya disponible los materiales de los siguientes eventos pasados: 05.10.2022 | Comisión Europea Semana Europea de las Regiones y Ciudades 2022 Más 20.10.2022 | Comisión Europea Lump Sum Funding in Horizon Europe: How does it work? How to write a proposal? Más 26.10.2022 | Ministerio de Educación y Formación Profesional (MEFP) Encuentro de la 'Alianza STEAM por el talento femenino' Más



#### Apoyo a la Implementación de la Directiva de Marcas con Formación

Serie de webinarios formativos que abordarán temas relacionados con los cambios originados por la transposición de la Directiva de Marcas (Directiva (UE) 2015/2436) en cada país. El webinario sobre los cambios originados en España será el próximo día 24 de noviembre de 10:00 a 11:30 h. (CET). La asistencia es gratuita a través de Zoom, previa inscripción.

Organiza: EUIPO en colaboración con OEMP, en el caso de España.

Más

#### Digitalización completa de ecosistemas

Curso online y gratuito, dirigido a DIH y PYMEs de diferentes sectores. Su objetivo principal es generar conocimiento en tecnologías digitales y su transferencia a los ámbitos profesionales para mejorar sus procesos de producción y sus servicios.

Organiza: DIH4CPS PROJECT

Más

#### Red de Políticas de I+D+I

www.redpoliticasIDI.es

















### Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER) *Una manera de hacer Europa*

Darme de baja | Modificar mis datos

Ha recibido este email porque se ha suscrito a la lista de distribución de la Red de Políticas de I+D+I, cuya Secretaría Técnica ostenta el CDTI, E.P.E. Si considera que ha recibido este mensaje por error o tiene alguna sugerencia o comentario sobre el servicio, puede ponerse en contacto con nosotros en este <u>formulario</u> o darse de baja en este <u>enlace</u>.

Como Responsable del tratamiento de los datos personales facilitados le informamos que estos datos serán tratados de conformidad con lo dispuesto en el Reglamento (UE) 2016/679 de 27 de abril de 2016 (GDPR) y la Ley Orgánica 3/2018, de 5 de diciembre, de Protección de Datos Personales y garantía de los derechos digitales (LOPDGDD).